

Frau Meskes-Außem berichtet über den aktuellen Sachstand der Baumaßnahmen an städtischen Schulen

1. GS Bornheim, Erneuerung des Hallenbodens
2. GS Sechtem, Erneuerung des Hallenbodens
3. Verbundschule Uedorf, Erneuerung des Daches
4. AvH-Gymnasium, Instandsetzung der Akustik in der Mensa
5. Europaschule, Erweiterung, Sanierung des Bestandes und der Turnhalle
6. Sekundarschule Merten, Erweiterung, eventl. Beginn Ende des Jahres
7. GS Waldorf, letzter Bauabschnitt, Fertigstellung Ende März

Zusatzfragen

AM Kleinekathöfer betr. Turnhallenboden in Bornheim, Schäden durch die Fremdnutzung  
Kann die Stadt damit rechnen, dass diese Kosten vom Land erstattet werden?

Antwort:

Es kann nicht mit Sicherheit gesagt werden, ob es zu einer Erstattungsleistung kommen wird.  
Am Schwingboden gab es Vorschädigungen, die Beschädigungen am Oberboden und an den Wänden wurden geltend gemacht.

AM Müller

Wann wird das Forum in Merten eröffnet?

Antwort:

Vermutlich Ende Februar 2017.

AM Heller betr. Anträge zur Mittelverwendung „Gute Schule“, Prioritätensetzung

Kann der Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel für die Folgejahre bei der Mittelverwendung beteiligt werden?

Antwort:

Bei dem Paket für 2017 wurden auf Grund von Zeitnot Maßnahmen aufgestellt, die zeitnah angegangen werden konnten.

Für die nächsten Jahre wird erarbeitet werden, was auf den Weg gebracht werden soll und gestattet daher andere Möglichkeiten.

AM Kretschmer betr. Erstattungsbeträge bezüglich der GS Bornheim

Wo fließen eventl. Erstattungsbeträge hin?

Antwort:

Die fließen erstmal in die Kasse der Stadt und reduzieren den Forderungsbestand.

AM Schmitz

War bei dem Hallenboden ein status quo gemacht worden, wie der Zustand des Hallenbodens vor der Fremdnutzung war, damit dementsprechend vom Land eine Erstattung gefordert werden kann?

Antwort:

So wurde dies gehandhabt.

AM Meier betr. Optimierung der Vernetzung der EDV, teilweise handlungsunfähig

Wann kann man damit rechnen, dass dies optimiert wird?

Antwort:

Die Umsetzung des Medienentwicklungskonzeptes wird von der IT-Abteilung durchgeführt und von dort derzeit durchgeführt.

Die Ausbaupläne werden mitgeteilt.

AM Scheuer Problem liegt nicht bei der IT-Abteilung, Verkabelungen fehlen

Warum nimmt das Amt 6 keine Verkabelungen vor?

Antwort:

Das Problem wurde erkannt und es ist beabsichtigt, unter Beteiligung des Amtes 6, die Verkabelung durch ein externes Unternehmen durchführen zu lassen.

Dies soll zeitnah erfolgen.

AM Dubois betr. Mittelverwendung Gute Schule,

In welchem Jahr befindet man sich bei der Mittelverwendung?

Sind die 1,3 Mio Euro des Maßnahmenpaketes ein Viertel oder die Hälfte des Gesamtpaketes?

Antwort:

Das Programm läuft über 4 Jahre (2017, 2018, 2019 und 2020) mit jeweils ca. 785.000 Euro.

Die 1,3 Mio Euro wären die Hälfte der Gesamtfördersumme, die das Land als Schuldendiensthilfe zugesteht.